
BUNDESRAT 

 
 

Fragestunde in der 703. Sitzung des Bundesrates 
am 27. November 2003,  9 Uhr 

Zum Aufruf vorgesehene Anfragen 
an den Bundeskanzler 

 
 

 REIHENFOLGE ZUSATZFRAGEN 
 
 

1) 1285/M-BR/2003 Bundesrat Gottfried Kneifel (ÖVP) 
 
Welche Auswirkungen erwarten Sie sich 
vom Wachstumspaket, das die 
Bundesregierung jüngst im Parlament 
präsentiert hat?   

 1) F: Christoph Hagen 
 
 2) G: Dr. Ruperta 

Lichtenecker 
 
 3) S: Dr. Erich 

Gumplmaier 

2) 1291/M-BR/2003 Bundesrätin Anna Schlaffer (SPÖ) 
 
Welche maßgeblichen Gründe liegen vor, 
dass Sie Ihr Wahlversprechen, welches Sie 
vier Tage vor dem Wahlgang abgegeben 
haben, dass es bereits im Frühjahr 2003 
ein Bundestierschutzgesetz geben wird, 
gebrochen haben? ("Als Chef der 
Österreichischen Volkspartei garantiere 
ich, dass wir schon im kommenden 
Frühjahr ein Bundestierschutzgesetz 
erarbeiten werden, egal, wie der 
Urnengang ausgeht!", "Neue Kronen 
Zeitung" vom 20.11.2002)   

 1) V: Ing. Franz Gruber 
 
 2) F: Dr. Robert Aspöck 
 
 3) G: Eva Konrad 

3) 1290/M-BR/2003 Bundesrat Engelbert Weilharter (FPÖ) 
 
Welchen Beitrag könnte der Sport aus Ihrer 
Sicht für eine Reform des österreichischen 
Gesundheitswesens leisten?   

 1) G: Dr. Ruperta 
Lichtenecker 

 
 2) S: Theodor Binna 
 
 3) V: Martina 

Diesner-Wais 

4) 1286/M-BR/2003 Bundesrat Ing. Franz Gruber (ÖVP) 
 
Wie hat sich das System der 
Buchpreisbindung, die im Jahr 2000 
bundesgesetzlich geregelt wurde, 
bewährt?   

 1) F: Ing. Gerd Klamt 
 
 2) G: Stefan Schennach 
 
 3) S: Anna Schlaffer 

5) 1292/M-BR/2003 Bundesrat Helmut Wiesenegg (SPÖ) 
 
Welche Erfolge haben Sie als 
Bundeskanzler in der Transitfrage erzielt, 
seitdem Sie diese Angelegenheit zur 
"Chefsache" erklärt haben?   

 1) V: Josef Saller 
 
 2) F: Christoph Hagen 
 
 3) G: Eva Konrad 

6) 1289/M-BR/2003 Bundesrätin Elisabeth Kerschbaum 
(GRÜNE) 
 

 1) S: Helmut Wiesenegg 
 
 2) V: Christine Fröhlich 
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Wann wird das vom Bundeskanzler in der 
Rundfunksendung "Im Journal zu Gast" am 
15.11.03 angekündigte 
LKW-Nachtfahrverbot auf Bundesebene 
umgesetzt?   

 
 3) F: Dr. Robert Aspöck 

7) 1287/M-BR/2003 Bundesrat Herwig Hösele (ÖVP) 
 
Worin sehen Sie die Vorteile des neuen 
Modells der Presseförderung gegenüber 
dem bisherigen Zustand?   

 1) F: Dr. Peter Böhm 
 
 2) G: Stefan Schennach 
 
 3) S: Albrecht Konecny 

8) 1293/M-BR/2003 Bundesrätin Johanna Auer (SPÖ) 
 
Hat sich die Entscheidung von 
Staatssekretär Morak, die Leitung des 
Filmfestivals "Diagonale" neu zu besetzen 
und die inhaltliche Ausrichtung des 
Festivals zu verändern, angesichts der 
Ablehnung und Skepsis in bereiten Kreisen 
der Filmschaffenden als sinnvoll erwiesen?   

 1) V: Herwig Hösele 
 
 2) F: Mag. John 

Gudenus 
 
 3) G: Stefan Schennach 

9) 1288/M-BR/2003 Bundesrat Ludwig Bieringer (ÖVP) 
 
Wie ist der aktuelle Stand hinsichtlich der 
Finanzierung der erforderlichen 
Stadien-Zusatzbauten für die 
Fußball-Europameisterschaft 2008?   

 1) F: Ing. Gerd Klamt 
 
 2) G: Stefan Schennach 
 
 3) S: Theodor Binna 

10) 1294/M-BR/2003 Bundesrat Theodor Binna (SPÖ) 
 
Wann werden Sie als Bundeskanzler und 
Sportminister dem Ministerrat - 
bezugnehmend auf die einstimmig 
beschlossene Entschließung des 
Nationalrates - ein Berufssportgesetz 
vorlegen?   

 1) V: Mag. Harald 
Himmer 

 
 2) F: Christoph Hagen 
 
 3) G: Elisabeth 

Kerschbaum 

 


